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onel8,36% delos votos, 
Gervoy Amador Paredes 
Rojas fue electo, por pri- 

mera vez, como concejal de 
Puerto Montt en los comicios 
realizados el 31 de octubre de 
2004, en la lista PS. Deestafor- 

ma, el ex dirigente social delos 
sectores Techo para Todos y Vi- 
llas Unidas daba inicio a su ca- 
rrera como autoridad de la ca- 
pitalregional, un camino quelo 
llevaría ocho años mástardea 
convertirseen alcalde delaciu- 
dad. 

Cuatro años más tarde, en 
todo caso, fue nuevamente re- 

electo como edil. En ambos 
procesos, su compañero de 
partido, Rabindranath Quinte- 
ros, fue electo como alcalde de 
Puerto Montt. 

Elsiguiente paso ocurrió en 
2012, cuando ambos vivieron 

un nuevo hito en sus carreras 
políticas. Ese año, elexalumno 
del Liceo de Hombres Manuel 
Monttdecide postular alaalcal- 
día de Puerto Montt, mientras 
que Quinteros optó por mirar 
haciael Senado paralaseleccio- 
nes que se realizarían al años 
guiente. De esta forma, Quinte- 
ros colocabafina suciclocomo 
alcaldey Paredescomenzabaa 
soñar con ocupar sucargo. 

PRIMARIAS 
Trasla determinación de Quin- 
teros, Gervoy Paredes confirmó 
suinterés por postularala alcal- 
día como abanderado, por 
aquellos años, de la ex Concer- 
tación. 

El camino no sería fácil, to- 
da vez que el bloque optó por 
realizar una primaria para defi 
nirsucandidato. 

Instancia en la que Paredes 
derrotó a Gonzalo Pineda y a 
Juan Cárcamo(DC), comvirtién- 
dose de esta maneraen lacarta 
del sector para las elecciones 
municipales de octubre. 

Fueasícomoeldomingo28 
de octubre de 2012, Gervoy Pa- 
redesse impuso en este proce- 
so, en el que venció, entre 
tros, al ex concejal y carta ofi- 

Gervoy Paredes: el líder 
social que se convirtió 
en concejal y en alcalde 
puerto MONTT. El otrora militante socialista vivió dos períodos como 
edil y luego postuló al cargo dejefe comunal, siendo electo en los 
comicios de 2012, 2016 y 2021. Dirigentes valoran su sello social. 

2004 
es el año en que 
Gervoy Paredes asumió por 

primera vez como concejal 
dela capital regional. 

2012 
es el año que Gervoy Pa- 
redes comienza su primer 
período como alcalde de 
Puerto Montt. 

cialista Jaime Brahm (RN), al 
contabilizar el 44,6% delos su- 
fragios. 

Dos meses después y tras 
una ceremonia efectuada en el 
“Teatro Diego Rivera, Gervoy Pa- 
redes Rojas hizo su ingreso al 
edificio consistorial de calle San 
Felipe como alcalde de Puerto 
Montt, cargo en el que fue re- 
electo en 2016 (54,4%) y 2021 

(62,29%). Y hace tres años era 
por última vez, puesto que por 
ley no puede optar a un nuevo 
período consecutivo. 

Ya en este último proceso, 
en el que se enfrentó con el 
abogado RN, ex concejal y ex 
seremi de Vivienda, Rodrigo 
Wainraihgt (47,71%), lo vivió en 

medio de una serie de cuestio- 
namientos. 

El último tiempo de Pare- 
des no fue fácil. Una serie de 
cuestionamientos y denuncias 
en Contraloría comenzarona 
amenazar al exlíder social. 

“Nuestro alcalde fue traicionado” 

e Hardy Velásquez, de Lintz, destaca el trabajo hecho con 
Paredes en la instalación de luminarias: “Me parece una 

traición enorme de aquellas personas que se prestaron pa- 
ra este juego sucio. Estoy triste por Paredes, estaba hacien- 
do bien su trabajo”. El dirigente valoró el apoyo que le 
otorgó el alcalde a su sector para que mejorara lacalidad 
devida de la población. Al igual que Velásquez, Jorge Mu- 
ñoz, presidente de lajunta de Vecinos Municipal Lintz, 
coincide en que estro alcalde fue traicionado. Le dieron 

la espalda. Estoy dolido, porque desde que soy presidente 
de lajunta de vecinos he logrado muchas iniciativas con él 
Siempre hasido un pilar fundamental para nuestra gente 

  

  

      
De hecho, el 14 de agosto, 

este medio publicó la resolu- 
ción de Contraloría donde se 
sancionaba con el 20% de su 
sueldo y una anotación de de- 
mérito alex administrador Mu- 
nicipal, Carlos Soto -hoy sus- 
pendido-, por aprobarse a sí 
mismo el pago de horas extras 
entrelos meses de abril, mayo, 
agosto y septiembre de 2019. 

Soto, tras dejar el cargo de 
administrador municipal, fue 
designado dos años más tarde 
como director de Concesiones, 
tras larealización de un concur- 
so, lo que generó una serie de 
cuestionamientos, principal- 
mente delos ediles y del sena- 
dor Fidel Espinoza (PS). 

Aparte dela investigación 
del TER, la administración Pa- 

redes debió hacer frentea otro 
problema: una investigación ju- 
dicialpor corrupción, la quetu- 
vo como uno delos puntos de 
partida el masivo allanamiento 
realizado al municipio el 13 de 
septiembre de 2013. 

Ese día, la fiscal regional, 
Carmen Gloria Wittwer, aseve- 

ró-enuna declaración pública- 
que las indagaciones estaban 
dirigidas a esclarecer si es que 
existe o no la configuración de 

EL 6DE DICIEMBRE DE 2012, PAREDES ASUMIÓ POR PRIMERA VEZ COMO ALCALDE DE LA CAPITAL REGIONAL. 

delitos de corrupciónal interior 
del municipio, no descartando 
la existencia de delitos decohe- 
cho, enriquecimiento injustif- 
cado olavado de activos. 

TRABAJO SOCIAL 

Elacentosociales uno delosas- 
pectos polos queserárecorda- 
dala administración de Gervoy 
Paredes. 

Laentregagratuita de útiles 
escolaresa latotalidad deloses- 
tudiantes de establecimientos 
municipalizados de la comuna 
y el programa desalud “Asiste”, 
son algunos proyectos recono- 
cidos porla población. 

Sonia Hernández (PS) co- 

menzó su recorrido como con- 
cejala el mismo día que Paredes 
lo hizo comoalcalde. 

La edil se declaró “orgullo- 
sa de trabajar con él. Desde el 
punto de vista humano es una 
persona ejemplar. Nada que de- 
cir, estoy triste por lo que está 
pasando, pero él tiene que 
apelar”. 

Además, Hernández llamó 
anoborrar “loquesehizoen 11 
años. Susello fue social. Yo es- 
toy tranquila y creo que apela- 
rá”. La concejala afirma que 
siemprerespaldó las iniciativas 

AGENCIAUNO 

deParedes, puesto que se trató 
que proyectos que fueron 
“buenos para la gente. Sutraba- 
jolo hizo bien. ElConcejo tiene 
que seguir, lo mismo que la ad- 
ministración municipal)”. 

Aligual que Hernández, los 
dirigentes sociales también des- 
tacaron el trabajo social efec- 
tuado por Gervoy Paredes. 

Raúl Aburto, presidente de 
la Unión Comunal de Juntas de 

  

sucedido con Paredes. “Como 
unión comunal trabajamos mu- 
cho.con él. Pero cuando hay co- 
sas quese hacen mal sucedees- 
tetipo desituaciones”. 

“Como dirigentes sociales 
lo sentimos mucho. Trabaja- 
mosjuntoa él, se hicieron mu- 
chos proyectos, como larepa- 
ración y construcción de sedes 
sociales, lo que no se puede 
desconocer a pesar de sus pro- 
blemas”, remarcó. 

En la misma línea, Hardy 
Velásquez, presidente del Co- 
mité de Trabajo de Seguridad 
Los Leones Altos de Lintz, dijo 
sentirse “traicionado por la 
gente que generó esta situa- 
ción, ya que el alcalde estaba 
trabajando muy bien. Soy un 
agradecido de él”. es   

AN 

  

Los últimos 
mensajes de 
Paredes en sus 
redes sociales 

eSi bien el ex alcalde Paredes 
estuvo activo ayer en su rol de 
jefe comunal, incluso con una 
sesión extraordinaria del Con- 

cejo Municipal a mediodía (ver 
páginas 2 y3), el silencio fuela 
tónica una vez conocido el fa- 
llo del Tribunal Electoral 
Regional. 

Anoche, en su cuenta de 
“X” (ex Twitter) sus últimos 
mensajes hacían alusión a 
otras materias. “Felicidades en 
el día del Folclor a todos quie- 
nes disfrutan y practican del 
folclor, en todas sus formas”, 
posteó el 22 de agosto. 

Y el martes 20 aplaudía las 
novedades respectoal retorno 
deltren: “Avanzaelretorno del 
trena $puertomontt con la en- 
rega de la remozada Estación 
detrenes de LaPaloma, un pa- 
so más para la vuelta de este 
importante medio detranspor- 
te por el que hemos luchado 
desde el 2016 con muchas reu- 
niones con GEFETrenesChilev 

y ministros de Transportes”.c3 

  

Matronería se 
conmemoró en 
Puerto Montt 

El equipo de matronas y ma- 
trones pertenecientes al Servi- 
cio de Ginecología y Obstetri- 
cia del Hospital de Puerto 
Montt, conmemoró durante 
este agosto el Mes dela Matro- 
nería en Chile, con una feria 
educativa que se instaló en el 
hall principal del recinto hospi- 
talario. La actividad, contócon 
un alto interés de parte de la 
comunidad hospitalaria, quie- 
nes valoraron la disposición y 
entrega de información rele- 
vante de parte del equipo de 
Matronería, relacionada con 
temas de salud. s 
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